

Une "étrange lueur" aperçue par de nombreux témoins à Calais et dans le Calaisis

Une « étrange lueur » aperçue par de très nombreuses personnes, dans différents points de Calais et du Calaisis, peut-elle être qualifiée de « soucoupe volante » ?

Nous laisserons à l'autres le soin de trancher, s'ils le peuvent la question.

Passons seulement à la relation des faits.

Hier matin, on nous signalait que des habitants de la Côte Edgar Quinet et des environs immédiats avaient aperçu, vers 21 heures, avant hier soir, une étrange lueur dans le ciel.

Rue Copernic, des passants ont également signalé un fait identique, et à la même heure.

En outre trois camionneurs calaisiens de l'Express Rapide, MM. Roger Decarmin, Gaston Caillou et Roger Croisier fils

revenaient vers Calais lorsque, un peu avant Ardres, une sorte de lumière, traversant la route à une vitesse folle, leur fit demander s'ils n'avaient pas été le jouet d'une hallucination.

En arrivant à Ardres, ils apprirent qu'il y avait d'autres témoins.

Des chiens, surpris par la vive lueur ne cessaient d'aboyer.

Le même fait était signalé aussi par des habitants de Pont d'Ardres et par un gendarme de la région et aussi par un automobiliste de passage qui coucha à Ardres cette nuit là.

Enfin sur la Route Calais-Dunkerque, il y eut aussi des témoins.

Il pourrait s'agir d'un éclair dit « de chaleur » car la soirée était très douce.